Tirada: 590 Dif: 284

Diaria

1890837

Secc: LOCAL Valor: 1.374,75 € Area (cm2): 411,8 Ocupac: 46,76 % Doc: 1/1 Autor: REDACCIÓN / WORD Num. Lec: 1136

Plaza Mayor celebra sus 35 años de lucha por la igualdad

El presidente de la Junta apuesta por una actualización de la Lev contra la violencia de género en Castilla y León para proteger «mejor» a las víctimas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Asociación Plaza Mayor de Salamanca celebra en 2021 los 35 años de su fundación, un tiempo en el que sus integrantes han luchado en defensa de la igualdad de la mujer y contra la violencia de género.

Esta efeméride tuvo aver su acto principal en el Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca (USAL), que contó con la presencia del presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, el rector de la USAL, Ricardo Rivero, el alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo, el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, la subdelegada del

Gobierno, Encarnación Pérez, y la consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Isabel Blanco, entre otras autoridades e invita-

Antes de este acto, en el que se reconoció también a tres mujeres que trabajan por los derechos de la mujer, Yolanda Besteiro, Ángela Figueruelo y Cristina Klimowitz, la presidenta de Plaza Mayor, Ascensión Iglesias, destacó ante los medios el «cambio rotundo» que se ha propiciado en la búsqueda de la igualdad desde el origen de la asociación hasta la actualidad.

Sobre los retos de entonces y ahora, «no tienen nada que ver» apuntó, pero sí que indicó ya en el acto que si bien existe la «igualdad legal», en la «real» queda «un largo camino» y, además, incidió en la existente violencia de géne-

En este mismo acto, el presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, defendió la puesta en marcha de una nueva ley autonómica contra la violencia de género, que «mejore» la vigente des-



16/10/21

Yolanda Besteiro, Ángela Figueruelo y Cristina Klimowitz, premiadas por su lucha por la igualdad. ICAL

de 2010 y que permita «seguir avanzando» contra la lacra ma-

Previamente, el rector de la USAL aplaudió la «trayectoria ejemplar» de la asociación que trabaja por la igualdad, en un acto donde anunció que la institución académica celebrará en 2022 el centenario del doctorado honoris causa de Santa Teresa de Jesús, religiosa a la que previamente la subdelegada del Gobierno se había referido por ser la festividad que lleva su nombre y por ser «una gran mujer» que se atrevió a «luchar contra la Inquisición».

Precisamente, la subdelegada apuntó en su intervención los pasos dados en favor de la igualdad y los retos pendientes. «No contar con la mujer es un déficit democrático, que no nos podemos permitir, no vamos a permitir», aseguró.

Tras las palabras de Encarnación Pérez, intervino el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, quien insistió en la «fructífera trayectoria» de la asociación protagonista del acto y destacó intervenciones puestas en marcha tam-

bién desde la institución provincial para dar servicio a las mujeres del medio rural.

A continuación, el alcalde de la ciudad, Carlos García Carbayo, comenzó su discurso reconociendo «el trabajo de muchísimos años» de Plaza Mayor, una asociación que mantiene «un contacto estrecho y permanente» con al Ayuntamiento, y también adelantó la intención del consistorio de presentar próximamente «un importante proyecto» para «visibilizar y ampliar la cartera de servicios» para las mujeres.